

CONAMIGUA constituye nueva organización de familiares de migrantes en Teculután, Zacapa

Escrito por Redaccion

Lunes, 03 de Junio de 2013 05:27 - Actualizado Viernes, 29 de Noviembre de 2013 05:30



La licenciada Alejandra Gordillo, Secretaria Ejecutiva del Consejo Nacional de Atención al Migrante de Guatemala, CONAMIGUA dio a conocer que el miércoles 5 de junio del 2013, se constituirá la asociación integral juvenil corazón de oriente con apoyo al migrante, ASIJUCAM, en Teculután, Zacapa. La constitución de la asociación de ayuda a familiares de migrantes, representa un esfuerzo más del trabajo desarrollado por parte de Claudia Tobar, delegada institucional de CONAMIGUA en la región III. Se espera que el trabajo que lleven a cabo la asociación ASIJUCAM, sea en beneficio de la comunidad inmigrante, migrante, deportados, retornados y sus familias.

El acto se llevará a cabo en el salón municipal de Teculután, a las 10:00 am, siendo invitados autoridades de la localidad, concluyó Gordillo.